

Lustkutter Aegir hat den letzten Ankerplatz erreicht

Mit einem Autokran der Fa. Welfe wurde am 23.04.2013 der Borkumer Ausflugskutter Aegir nach gründlicher Renovierung auf seinem Liegeplatz beim Alten Leuchtturm positioniert.

Bei der Aegir handelt es sich um ein 1925 gebautes Schiff, das lange Jahre Ausflugsfahrten von Borkum aus unternahm.

Museumsleiter Dr. Helmer Zühlke ist es nach jahrelangen Bemühungen gelungen, das Boot für den Heimatverein zu erwerben. Nach umfangreicher Renovierung hat es jetzt als Zeitzeuge der Geschichte Borkums als Seebad einen würdigen Platz auf unserer Insel gefunden.



